



Press Release

Untuk Mendongkrak Investasi, *Suryacipta City of Industry*

Siap Meluncurkan Pusat Pelayanan Terpadu

KARAWANG - *Suryacipta City of Industry* (Suryacipta), salah satu kawasan industri terbesar di Jawa Barat, secara resmi akan meluncurkan ***Suryacipta Centre of Information*** pada Rabu, 7 Desember 2016 sebagai pusat informasi dan pelayanan terpadu pertama untuk kawasan industri di Indonesia. *One-stop service* di kawasan industri yang bertujuan untuk mempermudah proses investasi di tanah air tersebut akan diresmikan oleh Badan Koordinasi Penanaman Modal Indonesia (BKPM) bersama dengan Presiden Direktur PT Suryacipta Swadaya, Johannes Suriadjaja, di *Suryacipta Square*, Karawang.

Sejalan dengan misi pemerintah RI untuk mencapai peringkat ke-40 dalam kemudahan berusaha (*Ease of Doing Business*), Suryacipta yang merupakan salah satu dari 14 kawasan industri di Indonesia, telah terpilih dalam program Kemudahan Investasi Langsung Konstruksi (KLIK) yang diimplementasikan oleh BKPM. Dengan demikian hadirnya ***Suryacipta Centre of Information*** ini akan mengambil peran penting dalam membantu para investor dari seluruh penjuru dunia untuk memulai dan menjalankan bisnis dengan menjembatani dan mengarahkan investor kepada entitas-entitas terkait, baik swasta maupun instansi pemerintah. Kawasan Industri Suryacipta dikelola oleh PT Suryacipta Swadaya yang merupakan salah satu entitas anak dari unit usaha PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA) di bidang properti. Unit usaha utama SSIA lainnya adalah konstruksi dan perhotelan.

Suryacipta Centre of Information, merupakan program pelayanan satu pintu yang **dibuka untuk umum dan gratis yang mengedepankan misi mempermudah segala proses investasi dimulai dari kepengurusan perizinan, pelaksanaan teknis pendirian perusahaan hingga kegiatan operasi dan produksi dalam satu tempat.** ***Suryacipta Centre of Information*** juga siap mendampingi dan mengarahkan para calon investor yang ingin melebarkan sayap bisnisnya di Indonesia, serta para investor yang sudah berada di Indonesia untuk menjalankan investasinya. Para pengguna pelayanan ini tidak hanya menerima konsultasi dan rekomendasi saja, namun SCI juga turut mendampingi prosesnya sehingga pengguna layanan ini merasa aman dan nyaman.

“Suryacipta adalah perintis dalam memberikan pelayanan *one-stop service* di Indonesia, pada awalnya kami mengalami berbagai rintangan dalam mengoperasikan layanan ini, namun kami yakin dengan terus bekerjasama dengan para rekanan yang profesional di bidangnya serta dukungan dari instansi-instansi pemerintah, **Suryacipta Centre of Information** akan berkontribusi pada pertumbuhan investasi di Indonesia,” ujar General Manager Marketing PT Suryacipta Swadaya, Abednego Purnomo.

Suryacipta Centre of Information masih terbuka untuk menambah rekanan baik dari berbagai institusi profesional maupun lembaga pemerintahan untuk dapat menciptakan layanan terpadu yang lebih baik. **Suryacipta Centre of Information** beroperasi setiap Senin hingga Jumat, siap melayani para investor yang membutuhkan informasi dan arahan mengenai kegiatan bisnis mereka dengan dibantu oleh para petugas profesional di bidangnya dari pukul 08:30 hingga 16:30.

Sebagaimana diketahui, sedikitnya 139 perusahaan multinasional dan PMDN yang sebagian besar bergerak di bidang otomotif, *consumer goods*, bahan bangunan dan farmasi telah mendirikan mendirikan usaha/ pabrik di Kota Industri Suryacipta. Kota Industri Suryacipta mempunyai lahan seluas 1.400 Ha dan berada di lokasi yang strategis, di Km.54 Tol Jakarta–Cikampek. Kota Industri Suryacipta selain disempurnakan oleh hadirnya **Suryacipta Centre of Information**, telah memiliki berbagai fasilitas publik seperti *Suryacipta Square* yang menjadi pusat *commercial area* yang terdiri dari gedung perkantoran, hotel & apartment, retail, *restaurant*, klinik kesehatan, dan berdekatan dengan *commercial area* terdapat Suryacipta Technopark, sebuah fasilitas penyewaan gudang dan pabrik. Selanjutnya bila menginginkan informasi lebih lanjut mengenai *Suryacipta City of Industry* dan *Suryacipta Centre of Information*, silahkan mengunjungi website Suryacipta di www.suryacipta.com.

=====//=====

Karawang, 5 Desember 2016

Suryacipta Centre of Information